



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Juge
**Guénaël
Mettraux**

**Expérience.
Intégrité.
Justice.**

**Candidat de la Suisse
au poste de juge à la
Cour pénale internationale
pour 2027-36**

Plus de 25 ans au service de la justice pénale internationale auprès des principaux tribunaux pénaux internationaux.

Une carrière dévouée à la loi, l'indépendance et l'équité dans la prise de décision.

« La justice doit être cohérente, efficace et fondée sur des principes. Depuis plus de 25 ans, je consacre ma carrière à la justice pénale internationale. Mes expériences tant à la CPI qu'auprès des principaux tribunaux pénaux internationaux ont forgé ma conviction en la nécessité d'une cour qui puisse rendre une justice équitable, indépendante, impartiale et de qualité pour les victimes et les communautés touchées par les crimes les plus graves. »

Mes atouts pour la CPI:

- Intégrité dans la prise de décisions et un sens élevé de l'éthique
- Cohérence dans l'application de la loi
- Efficience et efficacité en matière de procédures
- Collégialité et dévouement
- Connaissance unique des juridictions pénales internationales

G. Mettraux

Pourquoi soutenir le juge Mettraux ?

1 Expérience internationale inégalée en matière de justice pénale

- 25 ans au service de la justice pénale internationale au sein de 6 tribunaux pénaux: CPI, TPIY, TPIR, CTEC, TSL et CSK
- Gestion d'affaires pénales complexes et politiquement sensibles, impliquant nombre de preuves et de témoins, et direction de grandes équipes
- Expérience en tant que juge, avocat de la défense et au sein du bureau du procureur

2 Compréhension approfondie de la CPI

- 12 années d'expérience des procédures de la CPI
- Maîtrise du Statut de Rome, des règles de procédure et de ses méthodes de travail
- Véritable connaissance des défis institutionnels rencontrés par la CPI

3 Académique brillant et expertise en systèmes judiciaires

- Nombreuses publications sur les crimes de droit international et la responsabilité des chaînes de commandement
- Auteur de rapports déterminants sur le fonctionnement des systèmes judiciaires
- Respecté pour son intégrité, son indépendance, sa diligence et son discernement

4 Esprit juridique international

- Expérience dans les systèmes de common law, de droit civil, et hybrides
- Collaboration sur des affaires concernant des crimes internationaux dans différents pays
- Travaille, exerce et écrit tant en français qu'en anglais

La Suisse, qui apporte un appui indéfectible à la CPI depuis de nombreuses années, est fière de soutenir la candidature du juge Guénaël Mettraux aux élections judiciaires de la CPI de 2026.

Le juge Guénaël Mettraux apporte ce dont la CPI a besoin en cette période critique : l'expérience, l'intégrité et un haut niveau de professionnalisme.



www.mettraux-iccJudge2026.ch